

Abengoa abandona los proyectos para Pemex, rompe alianza con Enel

- En mayo de 2015 la empresa ganó la licitación para construir una planta de cogeneración en la refinería de Salina Cruz, Oaxaca
- Abengoa México desarrollaría el proyecto con la empresa italiana Enel

La filial de Abengoa en México disolvió la sociedad con la empresa italiana de energía Enel para desarrollar una planta de cogeneración eléctrica en la refinería de Salina Cruz, Oaxaca.

Pemex adjudicó en licitación pública este proyecto a la sociedad conformada entre Abengoa y Enel para construir un proyecto con capacidad de 517 MW. La inversión en este activo se estima en 950 millones de dólares.

Luego de que el corporativo matriz cortó el suministro financiero a su filial en tierra azteca, analistas de las firmas HR Ratings y Moody's alertaron la posibilidad de que la empresa eléctrica en México retirara su participación de los proyectos ganados a través de distintas licitaciones en 2015 ya que la compañía de origen español requiere de liquidez para avanzar en la ejecución de las obras públicas. Así, frente a los problemas financieros analistas advirtieron un hecho inminente: la empresa no podría avanzar en la construcción de la planta de cogeneración para Pemex ni con la planta de ciclo combinado para Comisión Federal de Electricidad. La única alternativa para la división en México era vender su participación en los proyectos ganados con las empresas productivas del estado.

Este lunes Abengoa México informó al mercado de valores que "en cumplimiento a lo establecido por el segundo párrafo del artículo 106 de la Ley del Mercado de Valores, por este medio informa al público inversionista que por así convenir a sus intereses, ha decidido salir del consorcio conformado con ENEL, para desarrollar una planta de cogeneración de energía de 517 MW, que se ubicará cerca de Salina Cruz, Oaxaca en México, adjudicada a Abengoa México y Enel en mayo de 2015".

Para Abengoa México los proyectos de obra pública representan 80% de su portafolio. En su momento HR Rating hizo público un cálculo para dimensionar la importancia de la planta de cogeneración para Abengoa "cubre 4 veces los ingresos de los últimos doce meses".